

Las icónicas jineteadas de la Criolla del Prado podrían quedar fuera de la pantalla de Tv Ciudad este año

Principal



Publicada el: 25/02/25	Visitas: 120
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 116	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/las-iconicas-jineteadas-de-la-criolla-del-prado-podrian-que-uedar-fuera-de-la-pantalla-de-tv-ciudad-este-ano_18877.php

LAS ICÓNICAS JINETEADAS DE LA CRIOLLA DEL PRADO PODRÍAN QUEDAR FUERA DE LA PANTALLA DE TV CIUDAD ESTE AÑO

Principal

Las icónicas jineteadas de la Criolla del Prado podrían quedar fuera de la pantalla de Tv Ciudad este año

Las emblemáticas jineteadas de la Criolla del Prado corren el riesgo de no ser transmitidas por TV Ciudad en esta temporada.

Las Jineteadas: Un Ícono de la Cultura Campera Uruguaya

El evento de las jineteadas en la Criolla del Prado se ha consolidado como uno de los principales emblemas de la tradición campera uruguaya.

Atrae a miles de personas cada año durante la Semana de Turismo, a pesar de las controversias que pueden surgir en torno al cuidado animal.

Desde hace varias ediciones, TV Ciudad ha estado a cargo de la transmisión en vivo de este emblemático evento, con un importante despliegue de equipos móviles y personal especializado para garantizar la cobertura.

Esta actividad se ha convertido en una de las más vistas del año, generando altos índices de audiencia para el canal, especialmente en el extranjero.

No obstante, la crisis actual que enfrenta TV Ciudad, marcada por recortes presupuestarios y ajustes de personal, ha llevado a la decisión de que en 2025 no se realicen transmisiones en vivo de las jineteadas en el Prado, a diferencia de lo que ocurrió en años anteriores.

Esta noticia fue comunicada a los jinetes y a las diversas aparcerías que participan en el evento.

Para muchos, las domas en Montevideo representan una especie de Mundial de fútbol, siendo el encuentro más significativo para los jinetes, y triunfar en el Prado es comparable a ganar una copa del mundo.

Ante este panorama, han decidido organizarse y solicitar al intendente Mauricio Zunino que reconsidere esta decisión y permita la transmisión en vivo del evento.

Desde la Intendencia Municipal de Montevideo, se confirmó a Telenoche que se levantó el informativo de TV Ciudad del domingo, que el programa "La Aldea" de Diego González cambiará de formato, y que las transmisiones especiales, incluyendo la de la Criolla, están "a estudio".

Fuente: Telenoche

Imágenes

LAS ICÓNICAS JINETEADAS DE LA CRIOLLA DEL PRADO PODRÍAN QUEDAR FUERA DE LA PANTALLA DE TV CIUDAD ESTE AÑO

Las iconicas jineteadas de la criolla del prado podrian quedar fuera de la pantalla de tv ciudad este ano

Tags

transmitidas, transmisiones, criolla, jineteadas, uruguaya, jinetes, cultura, personal, montevideo, temporada, campera, principales

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Activistas pro derechos de los animales impulsan proyecto para erradicar las jineteadas en el país*
- 4.0 *** *Organización de derechos animalistas busca reunir 150.000 firmas para erradicar las jineteadas en Montevideo*
- 4.7 *** *Lacalle Pou se suma al evento del Patriarca, donde más de 8.000 jinetes, 380 aparcerías y 30.000 asistentes celebran la tradición y la cultura gauchesca*
- 4.3 *** *Ana Belén deslumbra en el Museo del Prado con su poderosa interpretación de "España camisa blanca", un emblemático tema de Víctor Manuel*
- 4.2 *** *El Museo del Prado culmina el año rompiendo récords con la impresionante cifra de casi 3,4 millones de visitantes en Uruguay*
- 4.4 *** *Inauguración de la Expo Prado 2024: Celebrando 119 años de legado y sorpresas apasionantes*
- 4.7 *** *Se dio inicio a la 119ª Edición de la Expo Rural del Prado*
- 4.1 *** *El cierre de Expo Prado 2024 se avecina este domingo, y la*

afluencia de visitantes ha sido excepcional

4.3 * *Criollos de excelencia brillaron en la Expo Salto*

4.7 * *Expo Prado 2024: del 6 al 15 de septiembre, una celebración única con más de 2.000 animales y 650 expositores brillando en la feria*

Comentarios

Martina Monzón

25-02-25 12:21

Es una pena que no se vayan a transmitir las jineteadas en vivo este año. Es un evento que reúne a tanta gente y forma parte de nuestra cultura. El Prado sin las domas no es lo mismo, la verdad. Espero que el intendente escuche a los jinetes y recapacite. La tradición merece ser mostrada.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres

fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo